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ＭＡ 男 タコ
ちょうど良い（も
可）

う少し短いのも Ａクラスと
コントロー

しては適切。回し方と
ル位置（難しさ）といい

いい
。

どうもありがとうございます。
いい天気なのが最高によかっ
たと思います。

次回はMASも設けたいと
思います。

ＭＡ 男 タコ
個人的にはやや
くるくるしたので

長かった（大分
）

難しかったです。

特にありません。
とうございました
かったです。MA
道くらいに）

準備等ありが
。（給水が欲し
の７と８の間の

天気にも恵まれ気持ち良かっ
たです。次回はもっとうまく回れ
るように。

次回は給水個所を考慮し
たいと思います。申し訳
ありませんでした。

ＭＡ 男 タコ ○ ○ ○

ＭＡ 男
５～
位

１０回
良い 良い 給水があるとよかった。

島の中に飲食できるところがな
いので屋台とかあると便利だと
思いました。

次回は給水個所を考慮し
たいと思います。島弁の
あっせんも検討したらよ
いかも知れませんね。

ＭＢ 男 数回程度
数値的な距離よ
が多く長く感じた
だったと思う。

りアップダウン
が適正距離

途中で海
方が農作
り等飽き
た。

を見渡せる場所や地域
業をされている横を通
ない感じがしとてもよか

の
った
っ

説明も丁寧でよかったと思う。

道順が示されていたが回るべ
き点のみを書き経路は自分で
設定とかあると面白いと思った
がこの競技をよく知らない者の
意見なので見当外れだったら
すみません。

距離はコントロールを直
線で結んだ距離で表示し
ています。スコアOL、フ
リーポイントOLという競技
形態もありますのでまた
参加してみてください。

ＭＢ 男
５～
位

１０回
迷ったので長く感じた。

ポストが
いたので

うまく（意地悪く）設置さ
よかったと思う。

れて 受付がスムーズ
のでよかったです

にできていた
。

キッズクラスを作ってくれれば
気軽に子供を参加させることが
できるのでお願いします。

次回はキッズクラス設置
の方向で検討します。

チャレンジ
組

男 数回程度 妥当（６７歳２人には）
No７はひ
（フィットネ
過労気味

ねりすぎ、チャレンジ組
ス）。フィットネスどころか
リタイヤ寸前。

お世話になりまし

チャレンジ組は距離は長

た。

チャレンジ組は
めで道から外れたところ
にも設置していると要項
に書いています。その時
の体力に合ったクラス選
定をしてみてください。

ハッスル 男 数回程度 適当 面白かったです。 とってもスムーズでした。

２７回も行っていらっしゃったの
に宣伝が行き届いていないん
ですね。もっと大勢の方が参加
されたら楽しいですよね。

メディア、webでの広報を
さらに充実させたいと思
います。

体験組 男 初めて よかった よかった ありがとうございました。
体験組 男女 タコ 少し長かった 楽しかった 丁寧だった ありがとうございました。

体験組 男 初めて
体験コースだっ
くても良かった

たのでもう少し長
。

距離は短
あってき
さい子に

かったがアップダウン
つかった。急な所もあっ
はきついところもあった

が
て小
。

よかったです。
味付けのりの参加賞がよかっ
たです。

ありがとうございました。

？ 女 初めて

初めてのオリエ
たがお天気にも
加できました。距
ついなあと感じ
てみると気持ち良かった

ンテーリングでし
恵まれ楽しく参
離も最初はき

ましたが終わっ
です。

最初がき
た感じで
がら行け
の悪いと
だったらと思

つかったですが勢いで
すが最後のほうは楽し
てよかったです。途中足
ころが数か所あったの

うとぞっとします。

いっ
みな
元

で雨

最初の説明も丁
くださりわかりや
す。島弁もおいし
女性にはご飯の
かも。

寧に指導して
すかったで
かったです。
量が少し多い

また次回も参加できれば…な
あと思います。

島弁のあっせんも検討し
たらよいかも知れません
ね。

？ 女 初めて 長かった 険しかった。
運営委員の人が
くれて安心できた
すい服装にして

山の中にいて
けどわかりや
しいです。

ありがとうございました。
パトロールはしていない
のですがたまたま入って
いたものがおりました。

？ 男 初めて ほどほど
思っていた以上にアップダウンが
きつかった。き か た。

多く 楽しかったです。ありがとうござ
いました。

ありがとうございました。
ました。

？ 男 タコ
ちょうど良いくら
す。

いだと思いま
ポスト周りの植生が悪くて見ずらいと
ころがいくつかありました。（通り過ぎ
てしまいました）

ありがとうございました。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。
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